

anglaisgratuit.org

Hello and welcome to the Chelsea Arms Hotel. How can I help you?

Bonjour et bienvenue au Chelsea Arms Hotel. Comment puis-je vous aider?

Yes, I've reserved a room for two for three nights.

Oui, j'ai réservé une chambre pour deux pour trois nuits.

Sure, can I have your surname please?

Bien sûr, puis-je avoir votre nom de famille s'il vous plaît ?

Yes, it's Dumoulin.

Oui, c'est Dumoulin.

I see here that you have reserved a standard room for three nights for a total of 485 pounds. We have a special rate available today to upgrade to a deluxe room which would only be £35 more. Would you be interested in that?

Je vois ici que vous avez réservé une chambre standard pour trois nuits pour un total de 485 livres. Un tarif spécial est disponible aujourd'hui pour un surclassement dans une chambre de luxe, qui ne coûterait que 35 livres de plus. Cela vous intéresserait-il ?

Is that £35 more per night, or £35 extra for the whole stay?

Est-ce 35£ de plus par nuit ou 35£ de plus pour l'ensemble du séjour ?

It's just £35 extra for the whole stay and the deluxe rooms come with a spa bath, complimentary bathrobes and satellite TV.

C'est seulement 35 £ supplémentaires pour tout le séjour et les chambres de luxe sont équipées d'une baignoire spa, de peignoirs gratuits et de la télévision par satellite.

Okay, great I'll take the deluxe room thanks.

D'accord, super, je vais prendre la chambre de luxe, merci.

Certainly. Would you like to pay the extra £35 by card or in cash?

Certainement. Souhaitez-vous payer les 35 £ supplémentaires par carte ou en espèces ?

I don't have enough cash, I'll pay by card.

Je n'ai pas assez d'argent liquide, je paierai par carte.

Excellent thank you. Now here is the key for your room, it's on the second floor, number 217. You could either go up the stairs just behind you or you could take the lift which is on the other side of reception, just behind the fountain.

Excellent merci. Voici maintenant la clé de votre chambre, elle est au deuxième étage, numéro 217. Vous pouvez soit monter les escaliers juste derrière vous, soit prendre l'ascenseur qui se trouve de l'autre côté de la réception, juste derrière la fontaine.

Which is the quickest, the stairs or the lift?

Quel est le plus rapide, les escaliers ou l'ascenseur ?

I think the stairs are probably the quickest. Would you like me to call someone to help you with your bags?

[youtube.com/anglaisavecunanglophone](https://www.youtube.com/anglaisavecunanglophone)

Je pense que les escaliers sont probablement les plus rapides. Voulez-vous que j'appelle quelqu'un pour vous aider avec vos bagages ?

No thanks. That won't be necessary. What time is breakfast tomorrow?

Non merci. Ce ne sera pas nécessaire. À quelle heure est le petit-déjeuner demain ?

Breakfast is served in the dining room from half past six until ten o'clock but as a deluxe room holder you could also have breakfast delivered to your room at no extra cost.

Le petit-déjeuner est servi dans la salle à manger de six heures et demie à dix heures, mais en tant que détenteur d'une chambre de luxe, vous pouvez également vous faire livrer le petit-déjeuner dans votre chambre sans frais supplémentaires.

Where is the dining room?

Où est la salle à manger ?

The dining room is in the eastern wing of the hotel, you simply cross the reception and on the other side of the lift the double doors will take you through to the dining room. Can I help you with anything else today?

La salle à manger se trouve dans l'aile est de l'hôtel, il vous suffit de traverser la réception et de l'autre côté de l'ascenseur les doubles portes vous conduiront à la salle à manger. Puis-je vous aider pour autre chose aujourd'hui ?

No thank you, you've been very helpful.

Non merci, vous avez été très serviable.

Thank you Mister Dumoulin, I hope you enjoy your stay.

Merci Monsieur Dumoulin, j'espère que vous apprécierez votre séjour.